
    令和３年 鳥取市教育委員会 ８月定例会 会議録 

 

１ 日  時  令和３年８月３０日（火） １３時３０分 から 

 

２ 場  所  鳥取市役所本庁舎 ６階 第４会議室 

 

３ 出 席 者   

教育長  : 尾室 高志 

教育長職務代理者： 藤井 喜臣 

委 員 ： 前田 哲雄 

委 員 ： 山脇 彰子 

委 員 ： 畑 千鶴乃 

 

        〔事 務 局〕 

         次長兼学校教育課長：安本 雅紀 

次長兼教育総務課長：横尾 賢二  

生涯学習・スポーツ課長：中原 登 

文化財課長：佐々木 敏彦  学校保健給食課長：山根 ちはる 

中央図書館長：長本 次郎  教育センター所長：安田 直人  

さじアストロパーク所長：宮本 敦  

学校教育課参事：須﨑 ひとみ  教育総務課長補佐：入江 卓司  

        〔傍 聴 者〕   なし 

 

４ 会議次第 

 ○行事報告及び行事予定について                    〔教育総務課〕 

 

【説明・協議事項】 

（１）９月市議会定例会の附議案について                 〔各課〕 

（２）サイクリングターミナル「砂丘の家」の今後の取り扱いについて  

〔生涯学習・スポーツ課〕 

 

【報告事項】   

（１）令和３年第５回市議会臨時会について                〔各課〕 

・令和３年度鳥取市一般会計補正予算（８月補正） 

・工事請負契約の締結について 

（２）旧神戸小学校の跡地活用向けた民間提案の募集について     〔教育総務課〕 

 



（３）新型コロナウイルス感染症の対応について          〔学校教育課〕 

（４）新型コロナワクチン職域接種について            〔学校教育課〕

（５）令和３年鳥取市成人式（延期開催分）の開催について〔生涯学習・スポーツ課〕 

（６）第３２回鳥取市スポーツ・レクリエーション祭について      

〔生涯学習・スポーツ課〕 

（７）第６４回鳥取市民体育祭について         〔生涯学習・スポーツ課〕 

 

※説明・協議事項（２）は、鳥取市教育委員会会議規則第１４条第１項に基づき、公開

しないこととする。 

 

【先回定例会の議事録】 

 

 

【その他】 

（１）鳥取市歴史博物館特別展覧会「吉川経家と吉川家の名宝」展について 

 

（２）次期定例教育委員会の開催について 

［ 9 月］令和 3年 9 月 28 日（火）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

［10 月］令和 3年 10 月 22 日（金）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

 

５ 会議概要  

１３時３０分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

  

○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

 

【説明・協議事項】 

（１）９月市議会定例会の附議案について  

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

  文化財課長（資料に基づき説明する。） 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

  中央図書館長（資料に基づき説明する。） 

【質疑】 

 （畑委員） 



   ２２、２３ページにつきまして、河原町総合運動場の使用料と青谷町のグラウン

ドの利用料金は異なっていますが、この料金にするということですか。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   はい。 

 （畑委員） 

   グラウンドによって利用料が変わるのは何か根拠があるのですか。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   青谷町のグラウンドにつきましては、スタンド付きの野球場になっており、かな

り規模の大きなグラウンドになりますので、５００円とさせていただいておりま

す。こちらは市内全域がそのようなかたちでさせていただいております。その他の

スタンドのない、マウンドとフェンスのみのものにつきましては、１時間当たり３

００円に設定させていただいております。 

 （畑委員） 

   設備の機能によって、そのような料金の差異化があるということですね。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   はい、そのとおりです。 

 （藤井委員） 

   財産の取得については、９月議会であげられるのですよね。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

はい。 

（藤井委員） 

予算は当初についているのですか。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

債務負担で２月補正にあげているものです。 

（藤井委員） 

では、９月に予算を出すということはないのですね。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

はい、ないです。 

（藤井委員） 

わかりました。あと気になるのは、２５ページの事業目的の書き方です。これは

古いものではないかなと思います。旧河原町総合運動場を、要は土地開発公社が土

地を取得・造成・整備した後で鳥取市が買うということですよね。整備する前でし

たらこのような文章になるかと思いますが、整備後に買うのであれば、書き方を修

正した方がいいのではないかと思います。「整備にあたっては、公有地の拡大の推進

関する法律に基づき鳥取市土地開発公社で土地の取得・造成・整備を行い、完成

後、市で購入」とありますが、現在の状況は、もう完成していて購入するというこ

とですので、このような方針で整備したものが完成したので、市が購入するものだ



というような書き方が適切ではないかなと思います。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   はい、ありがとうございます。訂正させていただきます。 

 

【報告事項】 

（１）令和３年第５回市議会臨時会について 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  文化財課長（資料に基づき説明する。） 

   

（２）旧神戸小学校の跡地活用向けた民間提案の募集について 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

   

（３）新型コロナウイルス感染症の対応について 

  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

  

 

（４）新型コロナワクチン職域接種について 

  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

【質疑】 

 （藤井委員） 

   ワクチンを接種して副反応が出た場合は特別休暇になるのですか。 

 （学校教育課長） 

   はい。 

 

（５）令和３年鳥取市成人式（延期開催分）の開催について 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

  【質疑】 

 （藤井委員） 

   今日の状況であれば、開催の可否はどちらになりますか。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   県境をまたぐ移動自粛が県から出されていますので、現段階では開催は厳しいと

思います。 

 （藤井委員） 

   では、移動自粛が解除されない限り、開催は難しいということですか。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   はい。そういうことになります。１０代、２０代の方の感染者も増加しておりま



すし、様々な状況を踏まえて、なかなか厳しいのではないかと思っております。延

期はできませんのでオンライン開催という形に切り替えることになると思います。 

 

（６）第３２回鳥取市スポーツ・レクリエーション祭について 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（７）第６４回鳥取市民体育祭について 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

   

【先回定例会の議事録】 

 

 

【その他】 

（１）鳥取市歴史博物館特別展覧会「吉川経家と吉川家の名宝」展について 

 

（２）次期委員会の開催について     

［ 9 月］令和 3年 9 月 28 日（火）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

［10 月］令和 3年 10 月 22 日（金）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

 

 

教育長  以上で８月定例教育委員会を終了します。 

閉会   １４時４０分 

 
 


